
La Puebla de Montalbán

L a  construcción de una residencia de ancianos ha vuelto a provocar la polémica en La Puebla 
de Montalbán. El PP se opone al proyecto del equipo de gobierno socialista y habla de una crisis en 

el PSOE local. El alcalde, sin embargo, niega dichas divergencias internas y califica de 
«demagógica» la postura de los populares.

La residencia agrava 
los enfrentamientos entre PSOE y PP El delegado de Bienestar Social y concejal 

de La Puebla, Justino Juárez.

L os enfrentam ientos 
en tre  el equipo de 
Gobierno y el grupo 
municipal del PP en 
La Puebla de M on
talbán siguen en ple
no auge. Si hace 
unos días las diver

gencias surgieron al fijarse 
asignaciones a los concejales 
por su asistencia a los ple
nos, ahora ha sido el proyec
to de construcción de una re
sidencia de ancianos la chis
pa que ha prendido el polvo
rín municipal, iniciando una 
guerra de descalificaciones.

El problem a se agudizó 
con la convocatoria de una 
concentración, en la plaza del

Ayuntamiento, realizada por 
el presidente de la Junta Pro- 
Residencia, José F lores, y 
apoyada por el grupo popular. 
En esa reunión se informó de 
las alternativas de los convo
cantes para la ubicación y fi
nanciación de dicho centro y 
las razones por las que se 
oponen al proyecto socialista.

Según Flores, a su llama
da acudieron unos 300 veci
nos «a los que aseguramos 
que si la residencia no se ha
ce es por la oposición del de
legado de Bienestar Social, 
Justino Juárez, y el alcalde. 
Acordamos que la construc
ción de este centro no se po
litizará y de buenas a prime

Los plenos del Ayuntamiento se han convertido, últimamente, en escenario de enfrentamientos constantes entre los concejales
del PSOE y  el PP.

ras nos dicen que se va a 
ubicar en las escuelas. Esto 
retrasaría mucho su puesta 
en funcionam iento  ya que 
prim ero  el M in isterio  de 
E ducación debería  hacer  
otro colegio y después habría 
que restaurar el viejo».

El presidente de la Junta 
Pro-Residencia afirma que se 
dispone de medios suficien
tes para comenzar las obras 
de inmediato, para corrobo
rarlo habla de «3.000 metros 
cuadrados de terreno en la 
urbanización Barrio de los 
Judíos, asignados a la Junta 
en un pleno del Ayuntamiento 
celebrado el 26 de abril del 
año pasado y unos solares 
donados por el vecino Jesús 
Losaría, cuya venta debía ser 
a beneficio de la residencia. 
Igualmente -continúa Flores- 
la Diputación concedió una 
ayuda de cuatro millones de 
p ese ta s  para  este tema y 
otros cinco la anterior corpo
ración municipal». Cantida
des y tierras que el presidente 
de la Junta está dispuesto a 
reclamar «incluso por la vía 
jurídica, llevando al Ayunta
miento a los tribunales».

<m® MEDIDA ELECTORAL

Por su parte, el alcalde, 
J u a n  José  G arc ía , afirma 
que la reunión «estuvo total
mente politizada por el PP y 
un señor que dice pertenecer 
a Izquierda Unida. Ellos no 
disponen de ningún medio 
para llevar a cabo la resi
dencia» y afirma que son 800 
y no 3.000 los metros que 
fueron aprobados en ese ple
no, «como medida electoral 
del anterior Gobierno».
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